

Jean-Jacques Lang, président du comité des fêtes

« Le relais à une nouvelle équipe »



Vous avez décidé de passer le relais de président lors de la prochaine assemblée générale du 11 septembre. Pour quelles raisons ?

« L'assemblée générale était prévue en mars après les élections. Les statuts de l'association prévoient la présence d'élus comme membres de droit. Il faut aussi pourvoir au renouvellement d'une partie des membres. Cela fait huit ans que je suis président et j'ai beaucoup donné car j'ai du mal à déléguer.

Alors il est temps de passer le relais à une nouvelle équipe pour lui permettre d'évoluer en toute autonomie. Celle-ci a déjà pris forme sous l'impulsion de Daniel Mazzega, délégué à l'animation, qui a organisé cet été avec succès les P'tits Jeudis

d'Essert. »

Comment jugez-vous votre propre bilan durant des huit années ?

« Avec l'aide du foyer communal, nous avons amplifié les manifestations qui existaient auparavant., notamment les puces d'Essert qui font désormais référence dans le Territoire. On a beaucoup fait par nous-mêmes et les bénévoles ont été largement mis à contribution. On s'est doté du matériel nécessaire pour être autonome et on a renforcé le pôle de la restauration. Avec les subventions conséquentes de la mairie, on a brassé un chiffre d'affaires de quelque 12 000€. J'ai besoin maintenant de souffler un peu mais je reste bénévole et notamment pour la logistique des puces. »